
Vom 21.03.2016: 
Ein Augenarzt, der sich eine Prismen-Gleitsichtbrille anpassen ließ, schreibt 

Sehr geehrter Walther, 

Ihnen und Ihrem Team zolle ich größtes Lob und höchste Anerkennung!  
Die neue Brille erfüllt meine hoch gesetzten Erwartungen voll und ganz. Die 
"Eingewöhnungszeit" betrug sehr wenige Sekunden. Was höchster Sehkomfort bedeutet, 
kann ich jetzt aus eigener Erfahrung schildern. Verblüffend die gute Wirkung des halben 
Höhenprismas. Das hatte ich nun wirklich nicht für möglich gehalten.  
Bewundern muss ich die treffsichere Empfehlung des Rahmens. Abgesehen davon, dass 
er mir auf Anhieb gefiel, findet er bei allen meinen Bekannten Zustimmung.  
Der "Aufwand" hat sich in jeder Hinsicht gelohnt; vielen Dank!  

Herzlichen Grüße aus Uelzen 

Ihr 

Peter B. 


